



Bertha Alcalde reapareció tras no convertirse en consejera del INE y deseó lo mejor a los elegidos



La aspirante a integrante del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), [Bertha Alcalde Luján](#), reapareció en redes sociales luego de que **no fue designada como parte del órgano colegiado** por la Cámara de Diputados en el proceso de insaculación.

Fue por medio de su cuenta oficial de Twitter que la licenciada en Derecho **felicitó a las cuatro personas** que se integrarán a la autoridad electoral a partir del próximo martes 4 de abril, especialmente a Guadalupe Taddei, quien fungirá como la nueva consejera presidenta en relevo de Lorenzo Córdova Vianello.

Asimismo, confió en la capacidad que tendrán todos los designados para trabajar a favor de la democracia y en saber conducir al instituto que se formó en los últimos años del siglo pasado.

Aunado a lo anterior, se dijo contenta por haber participado en el proceso democrática, por lo que calificó su paso como una **“extraordinaria experiencia”** y se dijo satisfecha por lo que logró hasta este momento.

“Felicidades a l@s nuev@s consejer@s y a #GuadalupeTaddei, quien estoy segura estará a la altura de las circunstancias para conducir al @INEMexico. Haber participado en este ejercicio democrático fue una extraordinaria experiencia. **Me quedo contenta y satisfecha de lo logrado**”, se pudo leer.